

# El agua supone menos de la mitad del pago

09.01.2015 | 01:05

El consumo tipo de una familia de cuatro miembros en la provincia de Alicante está en los 480 litros de agua al día. Cantidad que al trimestre alcanza los 41 m<sup>3</sup>. Estos son los números medios, porque también hay consumos mínimos (hogares monoparentales) y máximos (familias numerosas, colegios, hospitales...). Por otro lado, el recibo que trimestralmente llega a los domicilios, tras el correspondiente cargo en el banco, esconde otra serie de cargas que provocan que el gasto medio diario por consumo real del agua sea poco menos de la mitad de lo que se paga. Al consumo hay que añadir otros parámetros como la cuota de servicio, conservación del contador, alcantarillado y el canon de saneamiento. Todo con su IVA.